
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

延岡市医師会病院 （就職支度金受け取った看護師インタビュー） 

入職して 4 ヶ月たちました。夜

勤も経験し、医師会病院での

仕事に慣れてきたところです。

医師会病院への入職理由の

一つに支度金制度もありまし

た。働き始めてからは職場の

雰囲気も良く働き安いと感じ

ています。入職して良かったと

思います。 


